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Einrichtung eines zentralen Funktionspostfaches 

Der Stadtrat beschließt die Einrichtung eines zentralen Funktionspostfaches unter der Adresse 
„antrag SR@tangerhuette.de“ an das sämtliche Anträge der Mitglieder derVertretung und/oder der 
Fraktionen elektronisch gesendet werden sollen. Der Bürgermeister stellt sicher,daß sowohl er 

selbst,seine Stellvertretungen als auch die Mitarbeitenden,die mit der Vorbereitung der Sitzungen 
des Stadtrates betraut sind, Zugriff auf dieses Postfach haben. Eingehende E-Mails werden durch 
eine Serverregel automatisch an den Vorsitzenden des Stadtrates sowie seine Stellvertretungen 
weitergeleitet. 

Begründung: 

Funktionspostfächer sind ein geeignetes Werkzeug,um die Kommunikation zwischen Verwaltung 
und der Vertretung zu professionalisieren und effizienter zu gestalten, Durch klare 
Prozesse, Zugriffsmanagement und Automatisierung können die internen und externen Prozesse der 
Sitzungsvorbereitung deutlich verbessert werden. Die Nutzung von Funktionspostfächern ist eine 
bewährte Praxis bei der Digitalisierung, insbesondere bei der Bearbeitung gemeinsamer 

Aufgaben,der Optimierung von Abläufen und der Sicherstellung einer zuverlässigen ud 
rechtssicheren Kommunikation. 

Vorteile des Funktionspostfaches für die Anträge: 

übergreifende Zusammenarbeit innerhalb des Stadtrates und der Vermwaltung fördern: 
Ermöglicht mehreren Teammitgliedern Zugriff auf denselben E-Mail-Posteingang 
Erleichtert die Übergabe von Aufgaben innerhalb des Teams 

Klarheit und Struktur: 

Verwaltung und Vertretungen können direkt mit der richtigen Abteilung kommunizieren 
Weniger Abhängigkeit von einzelnen Mitarbeitern 

Kontinuität bei Abwesenheit: 

Kein Verlust von wichtigen Informationen bei Krankheit oder Urlaub von Mitarbeitern 

Verbesserte Reaktionszeiten: 

Mehrere Bedienstete der Verwaltung können zuständigkeitsunabhängig auf eingehende 
Nachrichten reagieren,was die Bearbeitungszeit verkürzt  



Transparenz: 

Alle Nachrichten und Antworten sind für die Verwaltung einsehbar,wodurch Doppelarbeit 
vermieden wird. 
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